

# Galivivienda prevé construir 16 nuevas viviendas libres en la zona de Betiondo

La corporación ermua está estudiando una modificación propuesta por la promotora para construir un único edificio con tres portales

de AINHOA LASUEN

**ERMUA.** Betiondo contará en un futuro con 16 nuevas viviendas libres. La corporación estudia la posibilidad que plantea la promotora Galivivienda, responsable de las viviendas que actualmente se construyen en Aldapa, de aumentar la rasante baja sin aumentar el volumen de la edificación en Betiondo. Se trata de una solicitud de la promotora para ejecutar un solo edificio con tres portales, en lugar de tres edificaciones separadas, como estaba propuesto en el Plan General de Ordenación Urbana del municipio.

No obstante, no es necesario realizar una modificación del Plan General puesto que éste establece unas pautas, que posteriormente pueden ser cambiadas por los promotores, mientras no excedan la ocupación prevista y sean aprobadas por la corporación.

Este es el caso de esta promoción de Betiondo, según explicaron los técnicos municipales a la corporación en la última Comisión Informativa.

Esta promoción permitirá la ampliación de la calle Ongarai, puesto que ocupará el lugar de los aparcamientos provisionales que se ejecutaron en su día en la parte inferior del colegio San Pelayo.

Se plantean construir 16 viviendas libres, de aproximadamente 110 metros cuadrados, con tres dormitorios. Al no modificarse el número de alturas, el edificio de viviendas contará con sótano, planta baja, más dos plantas superiores.



Zona de los aparcamientos y el terreno donde se levantará el edificio de viviendas. de A. LASUEN

Los técnicos municipales avanzaron que «la promotora tiene la comercialización muy adelantada, ya que en la construcción de las viviendas de Aldapa detectaron ya la demanda de la población por viviendas de estas características».

La modificación que incluye un edificio en lugar de tres deberá ser aprobada por la corporación ermua. Posteriormente pasará un pe-

## El Ayuntamiento estudiará alternativas para dotar a la zona de nuevos aparcamientos, ya que se suprimirán una treintena de plazas

riodo de exposición pública y como último paso requerirá la aprobación plenaria.

El Ayuntamiento de Ermua sacará además beneficio de esta promoción, ya que es propietario del 41,80% de los terrenos que requiere la promotora para la construcción. Estos terrenos pasaron a ser propiedad municipal gracias al aprovechamiento urbanístico que provenía de otra unidad residencial de Betiondo.

La venta de este terreno municipal supondrá 486.179 euros para las arcas municipales.

### Aparcamientos

En una Comisión anterior en la que se informó sobre la venta de estos terrenos, el portavoz de EAJ-PNV, Jol Gisasola, defendió esta promoción «ya que complementa a la promoción de Aldapa», aunque manifestó su preocupación sobre «los

aparcamientos que desaparecerán en esa zona». Es por ello, que propuso «realizar una propuesta para poder aportar las plazas de aparcamiento que va a dejar de haber en este lugar».

Gisasola planteó «que parte de ese dinero se utilice para aportar una alternativa a este aparcamiento que utiliza el vecindario de Ongarai». El equipo de gobierno se comprometió a estudiar esta situación.

Este terreno recoge en la actualidad plazas de aparcamiento al aire libre para alrededor de una treintena de vehículos. Ya en su día, cuando se habilitó este solar para aparcamiento se advirtió que sería provisional, a la espera de una posible operación residencial.

Estos aparcamientos se generaron al mismo tiempo que el de la zona deportiva de Betiondo, en el antiguo campo de la APFE.

## Hoy se podrá oír la poesía de Lorca en un recital abierto en Lobiano

de A. LASUEN

**ERMUA.** Ermua contará hoy con un nuevo recital de poesía. Las personas que han participado en el taller de poesía organizado por la biblioteca municipal ofrecerán un recital en una sesión abierta a toda la ciudadanía. Este acto cultural tendrá lugar de 11 a 12 horas, en la sala de danza de Lobiano Kulturunea.

Durante seis sesiones, las personas participantes en el taller han trabajado la voz, las emociones y cómo comunicar el sentido de un poema a través de su recitado, valiéndose de poemas originales de Federico García Lorca.

«La poesía es algo que anda por las calles, que se mueve, que pasa a nuestro lado. Todas las cosas tienen su misterio, y la poesía es el misterio que tienen todas las cosas». Con estas palabras de Lorca se dará la bienvenida al recital, tras un curso dedicado exclusivamente a la figura de este poeta, según explica la dinamizadora de la actividad, Maite Lorenzo. Su responsable comenta que «recitaremos algunos de los poemas que hemos trabajado en estos cinco sábados y los lanzaremos al aire dándoles vida». Todas las personas que lo deseen están invitadas a participar o presenciar el recital, y al final del evento habrá micrófono abierto.

### EN BREVE

#### Mañana se celebra la prueba ciclista Martín Bahamontes

La Casa Cultural de Castilla La Mancha celebra mañana la prueba cicloturista Martín Bahamontes, con salida en la plaza a las 8.30 horas. La prueba cuenta con un recorrido de 99 kilómetros y otro de 130,3 kilómetros.

### TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINTZA</b>	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS	Toda la provincia 112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

### CARTELERA DE CINE

#### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2  
**Vengadores. Infinity War** 16.30-19.30-22.30  
**Un lugar tranquilo** 17.00-22.30  
**Campeones** 19.45-22.30  
**Macbeth** (proyección ópera) 19.00

#### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n

**Gringo** 19.30  
**El Aviso** 22.00

### COMUNICACIONES

#### AUTOBUSES

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10\*, 6.40\*, 7.10\*, 7.40, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05\*, 18.10\*, 19.10\*.  
 Sábados: 6.40\*, 7.10\*, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15\*, 15.10\*, 16.10\*, 18.10\*, 19.10\*, 20.10\*, 21.30, 23.10.  
 Festivos: 8.10, 10.10\*, 12.10, 13.10, 15.10\*, 17.10, 18.10, 19.10\* y 21.45\*.  
 \*Salida desde Ermua diez minutos antes

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20\*, 14.30\*, 14.50\*, 15.20\*, 16.20\*, 17.20, de 18.20\* a 22.20\* cada hora.  
 Sábados: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 21.20\* cada hora, 11.20\*, 14.20\*, 16.20\*, 17.20\*, 18.20\*, 19.20\*, 22.35\* y 00.20.  
 Domingos y festivos: de 9.20\*, 11.20\*, 13.20, 14.20\* 16.20\*, de 18.20\* a 20.20\* cada hora, y 22.20\*.  
 \*Llegada a Ermua

#### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

#### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

#### EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.  
 Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

#### VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.  
 Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

#### EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

#### PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

#### EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.  
 Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

#### ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.  
 Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

#### EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30  
 Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

#### ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50  
 Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

#### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
 Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
 Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

#### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.  
 Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

### TRENES

#### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.  
 Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

#### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

#### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

### FARMACIAS

#### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Azkue (Torbio Etxebarria, 4).

#### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46). De 9.00 a 13.30: Ugarte (Goienkale, s/n). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

#### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoa, 10).

DEBA



El cadete femenino se disputará la permanencia ante el Anaitasuna. :: SALEGI

## El cadete femenino jugará un partido vital por la permanencia

Algunas categorías finalizarán este fin de semana la temporada

:: ANDER SALEGI

**DEBA.** Los mayores del club la semana pasada lograron acabar con una racha negativa de cinco jornadas sin conocer la victoria. Aún les queda todo el mes para concluir la temporada. Con los deberes hechos y sin riesgo a descender, en tierra de nadie, se desplazarán (autobús 15.00) al barrio donostiarra de Añorga para enfrentarse al equipo local. Los debarras superan en nueve puntos en la clasificación a los de Añorga que ocupan la zona baja de la clasificación.

El regional femenino, la semana pasada aguantó bien el continuo asedio de las tolosarras. Hoy se desplazarán a Zumaia para enfrentarse al Zumaia. En la clasificación ambos equipos están parejos con un punto de diferencia a favor de las de Zumaia. Hasta mediados de este mes continuarán con el campeonato.

El juvenil finalizará hoy en casa, en Errota Zar, la presente temporada. Hace un par de semanas los entrenados por Hidalgo, Badiola y Rementería lograron la permanencia en una temporada con altibajos, pero

**PARTIDOS**

- Regional de honor:** Añorga - Amaikak Bat, hoy a las 17.00 horas.
- Regional femenino:** Zumaia - Amaikak Bat, hoy a las 16.30 horas
- Juvenil:** Amaikak Bat - Urola, hoy a las 17.30 horas.
- Cadete masculino:** Real Sociedad - Amaikak Bat, hoy a las 12.30 horas.
- Cadete femenino:** Amaikak Bat - Anaitasuna, hoy a las 9.30 horas.
- Primera infantil:** Intxurre A - Amaikak Bat, mañana a las 12.00 horas.
- Infantil txiki:** Behobia - Amaikak Bat, mañana a las 11.15 horas.
- Infantil femenino:** Hernani - Amaikak Bat, hoy a las 12.00 horas.
- Alevín de rendimiento:** Amaikak Bat - Elgoibar, mañana a las 10.45 horas.
- Alevín masculino:** Mutriku - Amaikak Bat, mañana a las 10.30 horas.
- Alevín femenino:** Elgoibar - Amaikak Bat, mañana a las 12.00 horas.

que gracias a una buena recta final han logrado mantenerse un año más en la categoría de honor. Hoy jugarán ante el Urola de Zumarraga que al igual que los debarras están salvados.

El cadete masculino es otra de las categorías que finaliza hoy la temporada y lo hace ante el líder del grupo la Real Sociedad. A los debarras les costó arrancar, pero una vez que lo hicieron los resultados les acompañaron. El cadete femenino se juega la permanencia en el partido de hoy. A falta de esta y otra jornada las debarras están a un punto del descenso que en estos momentos lo marca el rival de esta mañana, el Anaitasuna.

El primera infantil finalizará mañana la temporada ante el Intxurre desplazándose en autobús a las 10.00 a Alegia. La diferencia entre ambos equipos es de seis puntos. El infantil txiki se desplazará (autobús 9.15) mañana al barrio irundarra de Behobia. Los debarras son líderes en solitario de su grupo y tratarán de finalizar la fase invictos. El infantil femenino finaliza hoy la temporada y lo hará en Hernani. Habrá autobús a las 10.15 horas. Las debarras no se juegan nada, pero sus rivales se disputarán el descenso. El alevín de rendimiento jugará mañana en Azkoitia contra el Elgoibar. El alevín masculino jugará un interesante derbi ante el Mutriku en San Miguel y el alevín femenino se desplazará a Elgoibar para jugar contra el equipo de esa localidad.

ONDARROA

## Los arrantzales están teniendo «una mejor campaña de la anchoa» que el pasado año

:: ALBERTO ECHALUCE

**ONDARROA.** La flota vasca lleva descargados un total de 8.000 toneladas de anchoa a un precio medio de 1,42 euros el kilo. Según el viceconsejero del Gobierno Vasco, Bittor Oroz, «la campaña ha comenzado de manera satisfactoria; aún cuando el precio medio ha sido algo inferior, las capturas han sido superiores a las del año pasado, en el que se obtuvieron 6.000 toneladas, con un precio medio de venta 1,78 euros. Todavía quedan meses de costera y esperamos poder anunciar un final de campaña exitosa», ha matizado Oroz.

**Costera verdel**

En cuanto al verdel, Oroz ha valorado de manera positiva la campaña finalizada recientemente, «se han pescado 11.000 toneladas con un precio medio de 0,97 euros/kilo. Unos datos de capturas algo inferior y un precio medio de venta ligeramente superior al del ejercicio anterior, 12.800 toneladas, a 0,93 euros/kilo».

Oroz ha querido enfatizar, en un comunicado, el decidido apoyo del ejecutivo autónomo a la totalidad de la cadena de valor del sector pesquero de Euskadi, desde la extracción hasta la comercialización. Así, ha recordado los esfuerzos que se están llevando a

cabo para divulgar entre la población las excelencias de los productos pesqueros vascos, a través de las campañas informativas, la organización y participación en diversas ferias (tales como las Euskadiko Arrantza Azokak) y la consecución de acuerdos con las principales cadenas de distribución para que en sus establecimientos la presencia de producto local y de calidad de Euskadi sea una máxima.

**Recomendaciones**

Para la población general, según ha expuesto el departamento de Pesca del Gobierno Vasco, se recomienda «adquirir los pescados preferentemente eviscerados, y en su defecto, eliminar las vísceras lo antes posible, haciendo especial hincapié en la limpieza de la cavidad visceral». También, se recomienda consumir el pescado suficientemente cocinado. «En el caso de que la preparación culinaria sea el asado (horneado, brasa o plancha), se debe abrir el pescado para garantizar que se alcanza la temperatura de 60°C en el interior de la pieza». Y, en el caso de pescados crudos y marinados preparados de forma casera, someterlos a congelación previa a un mínimo de 24 horas, y si se desconoce su proceso de elaboración, evitar su consumo».

ERMUA

## XXIII Prueba Martín Bahamontes mañana

:: K. ITURRIAGAGOITIA

**ERMUA.** La Casa Cultural de Castilla La Mancha ha organizado la XXIII edición de la prueba cicloturista Martín Bahamontes, que tendrá lugar mañana domingo 6 de mayo. La clásica carrera cuenta con la colaboración de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, la Real Federación Española de Ciclismo, el Ayuntamiento de Ermua y el Instituto Municipal de Deportes. La prueba cuenta, como en años anteriores, con dos recorridos distintos. El primero de ellos, de menor distancia, cubrirá 99 kilómetros con salida y llegada en Ermua, y atravesará los altos de Gontzegarraigane (365 metros) y de Ixua (607 metros, 1ª categoría). Por otra parte, el segundo recorrido será más largo y exigente, y contará con 130,3 kilómetros en los que transcurrirá, además de por los dos puertos ya mencionados, por el alto de Arejito (313 metros) y por Trabakua (440 me-

tros), ambos de 3ª categoría.

Los dos recorridos arrancarán a las 08.30 horas del domingo desde la plaza Cardenal Orbe, donde también se ubicará la meta.

Las inscripciones se pueden realizar en la página web (castillalamanchaermua.com) de la Casa Cultural de Castilla La Mancha o en los comercios locales Agirre Kirok y Sferico. Los corredores no federados tendrán que abonar 25 euros, y las personas que sí estén federadas, 15. El máximo de inscripciones que se admitirán es de 300 ciclistas, para poder garantizar la seguridad de todas las personas participantes.

Además del propio Federico Martín Bahamontes, ex ciclista que da nombre a la prueba, cada año se reconoce la trayectoria deportiva de diferentes ciclistas. Este año se homenajeará a la corredora de Abadiño Eneritz Iturriaga, siete veces campeona de España, que también disputará la prueba.

EN BREVE

### Misas en la iglesia

Mañana, a partir de las 10.00 horas, se televisará en ETB 1 la misa desde Itziar. Coincidirá con la marcha nocturna que partirá mañana a las 20.00 desde San Sebastián para llegar por la mañana del lunes a Itziar. Mañana a partir de las 11.00 en la parroquia debarra se celebrará la bendición de Cruces para los niños que harán la Primera Comunión el día 13. Ese día se televisará por ETB 1 la misa desde la capilla de San Sebastián del barrio debarra de Elorrixa.



Fieles en la Misa en Itziar durante las fiestas patronales. :: SALEGI